



CONVOCATORIA DE PRENSA

EL PRESIDENTE DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA Y LA COORDINADORA DEL INSTITUTO ANDALUZ DE LA MUJER HACEN ENTREGA A UNA OFICINA DE FARMACIA ONUBENSE DEL PRIMER MATERIAL INFORMATIVO SOBRE UNA CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN ANTE LA VIOLENCIA DE GÉNERO

El presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva, Francisco Peinado, y la coordinadora del Instituto Andaluz de la Mujer (IAM), Eva Salazar, harán entrega mañana, martes 22 de julio, del primer lote de material informativo de la campaña de sensibilización a la ciudadanía frente a la violencia de género, que se va a desarrollar a través de las farmacias onubenses. La entrega del material se llevará a cabo en una botica de la localidad de Cartaya (Huelva).

Convocatoria a los medios de comunicación: Entrega del primer material informativo de la campaña 'Protégete y protégela'

DÍA: Martes, 22 de julio de 2014

HORA: 11.00 horas

LUGAR: Oficina de farmacia Ldo. Jorge Juan García Maestre – C/ San Pedro, 37 (Cartaya – Huelva)

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)